

大 樹

学校だより NO.3 令和7年5月16日

【学校教育目標】

心身ともに健康で、自ら学び、高め合い、
自立する陵北っ子の育成
～ 一人一人を輝かせる教育の実践 ～

1年生を迎える会を実施しました



5月1日(木)の2時間目に、全校児童が心をひとつにして『1年生を迎える会』を行いました。上級生の温かな拍手に包まれながら、6年生と手を繋いで花のアーチをくぐって入場する1年生の姿に、会場には自然と笑顔が広がりました。この行事は児童会の子ども達を中心となって、リハーサルや打ち合わせを重ねて準備を進めてきました。当日も、司会やはじめの言葉、終わりの言葉まで、それぞれが自分の役割をしっかりと果たし、頼もしい姿を見せてくれました。体育館には、1年生をあたたく迎えようとする優しい気持ちがあふれ、心がぼかぼかと温まる、素敵なおとぎとなりました。今年も、子ども達が笑顔いっぱい輝く一年になりました。



体験学習 2年生「芋の苗植え」を実施しました

5月13日(火)、営農組合や学校支援ボランティアの皆さまのお力添えをいただき、環境体験学習の一環として、2年生が「さつまいもの苗植え」に取り組みました。子ども達は、秋の実りを楽しみにしながら、ひとつひとつの苗を丁寧に植えていました。土の感触を



楽しみながら作業する姿は、とてもいきいきとしていて、自然とのふれあいを通して多くのことを感じ取っているようでした。作業の終わりには、お世話になった皆さまに、子ども達の方から「ありがとうございました」と元気にお礼を伝える姿が見られ、心温まるひとときとなりました。子どもたちの中に育まれている優しさや感謝の気持ち、そして確かな成長を感じることができました。

除草作業 ありがとうございました

5月13日(火)、PTA 環境部主催による運動場の除草作業が行われました。初夏を感じるような暑さの中、足を運んでくださった皆さまのご協力により、運動場がとてもきれいになりました。ひとつひとつの作業が丁寧に進められ、子どもたちが安心して活動できる環境が整いました。お力添えいただき、心より感謝申し上げます。今後も運動会に向けた準備が着実に進められていきます。引き続き、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

